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７月４日（火）の学校見学会では、御多用のところ本当に沢山の方に来校していただき、深

く感謝申し上げます。 

また、アンケートに御協力いただき誠にありがとうございました。ここに集計結果を御報告

し、次年度以降もより充実した学校見学となるよう努力していきたいと思います。 

総回収数６９（生徒・保護者・教員の合計） 



 

＜自由記述＞ 

・川崎キャンパスの見学を通して分かったことは、社会への自立ができるように教育をし

仕事をすることが分かりました。 

・１人で料理をしているのを見ました。福祉コースの車いすの動かし方を理解しました。 

・ドローン体験が楽しかったです。 

・学校見学をしてまわって色々なコースがあり紹介してくれた時、わかりやすくてスライ

ドなど三年生などの先輩が作ってくれて分かりやすかったです。ありがとうございまし

た。私はまだ 2 年生ですが、自分の入試をきめていく上ですごく大切なスライドなどの

説明でした。ありがとうございました。 

・教育活動や色々なことを理解しました。中一なので中三までがんばります。 

・毎日通学、定員など選びたい内容ですが、実際の通学に一時間半かかることが悩むとこ

ろです。現在１年なので、じっくり考えたいと思います。本日は見学の場をありがとう

ございました。 

・見学時期は６月前に実施していただけるといいなと思いました。(仕事の都合や気温につ

いてを考えて) 

・学校教育や実習を通し、生徒の皆さんがたくさんのことを学び、技術をみにつけている

のが分かりました。まだ１年生ですが、今後の進路の参考にさせていただきたいと思い

ます。ありがとうございました。 

・のんびりとした雰囲気で生徒達がのびのびとした学校生活を送っているように感じまし

た。デュアルシステム等の職業教育も充実しているように感じました。 

・通学ルートなどもパンフレットに書いてあるとよかったです。 

・教育内容は充実しているように思えます。通学内容についても、もう少し詳細がわかり

やすいと良いかなと思いました。 

・長町駅から通学している生徒をみたことがありました。具体的な通学時間と路線の例を 

提示していただけると安心して通学できるかと思います。 

・とても温かい雰囲気で先生たちが一生懸命指導していらっしゃる様子が伝わってました。

生徒たちや卒業生たちがいきいきしているのが印象的でした。 

・生徒さんたちが一生懸命に活動している姿に大変感心いたしました。全体会での発表も

よかったです。長町中出身のＡさんの活躍も見られ嬉しく思います。長町中の後輩たち



や職員に伝えたいと思います。本日は大変ありがとうございました。 

・生徒のがんばりをたくさん見られてよかった。 

・本校との違いが強調されて良かった。少人数で個々に行き届いた教育ができていると感

じた。通いで３年間学んだ方が向いている生徒もおり需要もあると思った。卒業生の動

画もよかった。 

・在校生の活動内容を十分に知ることができ満足の行くものとなりました。 

・とても丁寧に説明いただき、学校についてよくわかりました。生徒の授業の様子や説明

から一生懸命学んでいることが伝わり、素敵だと思いました。卒業生の姿にも感動しま

した。先生方の温かい御指導ありがとうございました。 

・全体会でそれぞれのコースのやっていることを生徒の実演を通して知ることができて良

かった。授業見学をしている際、先生方が個別で詳しく説明してくださるなど丁寧な対

応をしてくださり、学校についてより知ることができた。 

 

 


